
PV AG AVMEP – 4 décembre 2024 - Vétroz 

1. Présents-excusés  
 
Yannick Praz (YP) souhaite la bienvenue à tous et ouvre l’AG 2024 de l’AVMEP avec Michaël 
Voumard, environ 60 membres présents.  
 
2. Approbation du PV de la dernière AG 
Le PV de la dernière AG est approuvé́ par acclamations. 
 
3. Rapport d’activités  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Présentation du rapport d’activités par nos présidents.  
 
4. Tournois 
Au niveau des tournois, Cyril Vouardoux (CV) nous présente les résultats et le classement 
final :  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
Pas de commentaires de la part de l’assemblée. La coupe est remise au LCC.  
Le programme des tournois pour le secondaire 2 de l’année 2024-2025 est ensuite détaillé 
avec les dates et les responsables ci-dessous :  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Un projet de tournois pour le secondaire 1 va être mis en place. Ce point sera abordé dans 
les prochaines slides par les présidents. 
 
Concernant les autres activités :  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
GiantX Tour : bonne participation et belle réussite 
Match de hockey : les enseignants du CO de Crans-Montana ont très bien organisé cette 
soirée, merci beaucoup à eux. 

 
 
N’hésitez pas à vous inscrire pour le 
prochain match de hockey. Nous 
sommes peu de monde (10-12 à 
l’heure actuelle) et nous avons besoin 
d’un minimum de 20 personnes. 
Tous les niveaux sont les bienvenus ! 
 
5. Formation continue  
 
Présentation du bilan des formations 

continues 2023-2024 par Floriane Casanova (FC) : 
 



 
 
Retour en images sur nos différentes formations. 
Laura Dorsaz (LD) présente un projet d’établissement au secondaire I qui a vu le jour à la 
suite de la formation continue street racket --> projet interdisciplinaire : 
 

 
 
Le but est de favoriser le mouvement des élèves en dehors de leur cours, à la maison, 
puisqu’ils repartent avec deux raquettes chez eux. Il y a en outre un sac de raquettes et 
balles dans l’établissement pour qu’ils puissent jouer durant les intercours, durant les temps 
de pause à l’étude, etc. 
 
Julien Quennoz (JQ) présente le programme des formations continues 2024-2025 ainsi que 
les perspectives pour le futur en ce qui concerne la formation continue :  

 
 



 
Si vous avez des idées de FC, nous sommes preneurs. Merci d’écrire un mail à JQ. 
 
6. Comptes 

 
23-24 toujours stable avec cotisation 17’000.- 
3-5 personnes démissionnent environ 9 nouveaux donc les cotisations montent gentiment 
Les 300.- sont les ventes de T-shirt 
On doit être présent pour recevoir ces subventions. 
Vous ne faites pas tous la demande à l’AVMEP pour les déplacements il faut venir les 
demander car le fond du sport donne en fonction de ce que l’on utilise. Afin de ne pas 
baisser le fond du sport c’est important de faire la demande. 
Frais de perfectionnement --> Week-end E-bike 
300.- au groupe EPS de Lens pour le tournois de hockey. 
Les frais liés aux présidents ont diminué car ils ont eu moins de déplacements. 
Frais de l’AG --> comme on fait un souper après l’AG cela nous coûte un peu plus cher. 
200.- de plus boisson et café pris en charge par l’AVMEP. Cette année nous sommes 58 
personnes à venir au souper, l’année passée nous étions 40 pour le souper. C’est super de 
voir cette motivation au sein de notre association !  
Les cours sont défrayés par la HEP 
 
 
 
 



CB présente ensuite le bilan :  

 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
Yoan Clerf et Eddy Fort ont fait le rapport  --> C’est en ordre --> Les comptes sont acceptés 
par l’AG par applaudissement.  
Comme c’est leur 2ème année en tant que vérificateurs de compte nous cherchons 2 
nouvelles personnes.  
Thomas Fernandes et Kevin Luy se sont proposés merci à nouveaux vérificateurs de compte 
approuvé par l’assemblée.  
 
CB présente ensuite le budget : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Une perte est prévue due à notre camps polysports à Tenero pour les 50 ans de l’association 
il y aura une prise en charge de certains frais par l’AVMEP 
Approbation par l’assemblée du budget 2024-2025 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



CB rappel le remboursement des frais liés aux tournois et les étapes pour savoir combien 
vous avez le droit lors des déplacements --> écrire à CB pour qu’il puisse vous rembourser. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
9. Démissions – admissions 
Annonce 5 démissions et 9 admissions. Présentation des nouveaux membres. 
 
 
 
 
 
 
 
Départ de Floriane :  
 
Floriane quitte le comité pour se consacrer à sa famille. Notre président Michaël a préparé 
un joli Power-Point pour Floriane. Tour d’horizon sur les années de Floriane au sein du 
comité et de l’association. Toutes les FC organisées, son parcours dans l’AVMEP etc... 
Floriane prend la parole pour remercier le comité et dit un mot sur notre association. Qui est 
à ses yeux comme une grande famille plus qu’une simple association.  
 
Manuela Défayes comme membre d’honneur :  
Petit mot pour Manuela Défayes de la part de CB.  
Manuela avait préparé un mot le voici : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Entrée au comité de Fabien Défayes 
Accepté par l’AG par applaudissements.  
 
10. médias  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
11. ASEP NEW  
La responsable absente et excusée pour cette AG 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
12. Mot des présidents  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Intégration des nouveaux membres : Il faut faire de la pub pour l’association pour les 
nouveaux engagés dans nos établissements. Certains sont déjà membres avant d’avoir fini 
les études. 



Concernant les activités « plaisir » en effet, c’est plus orienté sur du plaisir un mais toujours 
axé sur notre travail d’enseignant d’EPS donc ça reste toujours de la FC. 
SE --> Collaboration importante --> on doit travailler avec nos partenaires de l’école --> 
renouer le contact avec l’AVPES --> ça défend notre branche c’est vraiment important. 
Contents de pouvoir dialoguer échanger et avoir une bonne relation l’objectif est d’avancer 
dans certains projets --> on est écouté c’est une chance pour nous. 
Reconnaissance des activités particulières --> consultation du cahier des charge --> 26ème 
maintenue du coup certaines tâches défavorables considérées comme activités particulières 
(activités sportives obligatoires par exemple). Il a été demandé qu’il n’y ait pas de différence 
entre le temps de travail et le temps octroyé pour ces tâches défavorables --> il y a des 
heures prévues pour les enseignants de sport. Le dossier est actuellement un projet. Marge 
de manœuvre pas très grande.  
Objectif : Valoriser les tâches supplémentaires effectuées. 
Trois lois concernant l’enseignement du sec 2 et les écoles privées vont être déposées. 
Secondaire 1 : Journée suisse du sport scolaire (12 disciplines --> prévu à Sion). 2028 c’est en 
Valais donc on va devoir préparer les établissements et les enseignants pour la manière dont 
cette journée seront organisées. Objectifs --> garder sur le long terme pour avoir enfin des 
tournois au secondaire 1. 
Place de l’EPH dans la nouvelle RMM la grille horaire à augmenter de 2 heures. 
3ème période à intégré dans la grille horaire au collège : actuellement, Il y a trois – deux – 
deux périodes pour tout le monde. La grille est travaillée en interne par les recteurs. Il y avait 
des problèmes qui ont remonter les réflexions pour avoir une ligne commune entre les 
établissements.  
Intervention de Anne Ruth pour expliquer qu’il y a 110 leçons par année donc pas tout à fait 
trois heures. Ces 0,8 heures sont des heures obligatoires donc doivent elles doivent être 
payées. Ce n’est pas dans les 26 heures donc ils vont se concentrer pour valoriser les 
activités particulières à donner le nombre d’heures qu’ils doivent avoir.  
COBRA: Commission de branche surtout pour le primaire 
 
13 Divers : 
 
Décathlon --> compte professionnel vous pouvez faire la démarche. Catalogue pour les 
enseignants 
ActivDispens --> Julien Busch demande notre aide pour son travail de diplôme --> un mail 
sera envoyé afin que les enseignants d’EPH remplissent un questionnaire.  
Yannick Praz remplace Nicolas Galiano comme animateur pédagogique --> on peut sans 
autre leur demander de l’aide et des conseils. 
Formation de ski JS accéléré grand succès. 
Sensibilisation au handicape --> un représentant de chaque CO du valais --> Journée 
internationale du handicape 
 
14 Récit d’une expérience olympique par Julien Bonvin : 
 
Belle découverte, intéressant. Nous allons certainement réitérer l’idée avec d’autres 
témoignages enrichissants.  


